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O vereador que este subscreve, regimentalmente
 amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja re
metida a presente INDICAÇÃO àao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas 

necessárias para que seja terminada a iluminação da Rua São Luís no 

Subdistrito de Barroca. 

JUSTIFICATIVA: 

A rua encontra-se com a iluminação inacabada, f
icando a via escura e 

perigosa para quem a utiliza. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 02 de janeiro de 2017. 

Antônio Marcos Ramos de Freitas 

Vereador 

DE MARIANE 
à,ppgm ªÃI O r—)Q IANI "““',«H_JE 

MS , O,»// 20) ? 
Mh 4'_ 

Presidente Sedrratáris 


